
Abnutzung Bremsbeläge
Beitrag von „Ex-Audifahrer“ vom 20. August 2008 um 21:52

Zitat von Snowman24

Hallo,

ich habe meinen T. mit 96000km mit neuen Scheiben und Belägen (hi/vo) gekauft.
Jetzt habe ich 159630km runter und die Beläge sind noch ok.
Ich bin aber definitv kein "langsamfahrer".
Gerade nicht auf der Autobahn.

Was erlaubt ist und was der Verkehr zuläßt, wird auch gefahren.

Achja, Motorisierung: R5TDI mit Chip und Handschaltung

Gruß
Marcus

Alles anzeigen 

Hallo Marcus,

das gibt doch Anlass zur Hoffnung  Mit der Gesamtfahrleistung Deines R5
bist Du von den gefahrenden km auch in der Nähe des "Sieger-Treppchens" - oder ? Hast Du
bisher größere Probleme gehabt ?
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